

Zipfelmützen-Literaturwettbewerb

“In jedem Anfang steckt ein Zauber inne”

Der Umzug

Auf den Tag hab ich schon lange gewartet,
endlich in die neue Umgebung gestartet.
Doch eine Sache sorgte mich sehr,
jetzt, da ich dran denke, immer mehr:
dass ich neu bin, wird jeder wissen,
keinem werd ich fehlen, keiner wird mich vermissen.
Keiner wird sich um mich scher'n,
jeder wird sich nur beschwer'n:
Nanu, nanu, wer ist denn das?
Die weiß ja bestimmt kaum etwas!
“Warum muss sie in unsere Klasse kommen?“,
würden alle rufen, so beklommen.
Diese Sachen machen mir Sorgen,
hab so Angst vor Morgen,
hab keine Ahnung, wie das sein wird,
ich werd von der großen Schule verwirrt!
Diese Nacht konn't ich kaum schlafen,
hab' den Druck einfach nicht ertragen.

Am Morgen wurd' ich von meiner Mutter gebracht,
hinter mir hatt' ich ne ziemlich üble Nacht .
Meine Mutter winkte mir,
jetzt war ich alleine,
und hatte ziemlich zittrige Beine.
Wenn ich in mir hineintauche,
tief hinein,
hatte ich eine Frage:
Wer wird nun
meine beste Freundin sein?
Sorgen, Sorgen, weit und breit nur Sorgen.
Wenn ich die aufzählen würde,
dann wär's schon morgen.

Doch als ich ins Klassenzimmer kam,
wurd's mir plötzlich ums Herz ganz warm.
Die Kinder redeten und lachten,
doch sie waren still
als ich reinkam,
und ein Junge fragte mild:
“Hey, Hallo, du bist bestimmt Ella
Ich bin Tom, und das ist Nella.”

Die Kinder riefen:
"Willkommen in der Klasse!
Unsere Lehrerin heißt Frau Tasse!"
Die Lehrerin kommt rein und sagt:
"Liebe Ella, fühl dich wohl in diesem Raum,
spüre Angst und Sorge kaum.
Es freut uns sehr, dich zu sehen,
neben Tom kannst du Platz nehmen."

Meine Sorgen sind dahingeschmolzen
und fliegen in den Himmel, hoch in die Wolken.
Anfangs war ich ziemlich still,
doch später erzählte ich so richtig viel.
Egal ob Mathe- oder Deutschunterricht,
mit dem Melden zögerte ich nicht.
In den Pausen spielte ich fröhlich,
wenig Freude hatte ich nicht.
Wir spielten immer stets zusammen,
egal ob Treibsand oder Fangen.
An die Schule hatte ich mich gewöhnt,
sie hat mich mit Freude überströmt.

Die neue Umgebung ist ziemlich toll,
und teilweise auch richtig lol.
Vor neuen Anfängen hab ich keine Angst mehr,
auf den nächsten freu ich mich sehr.
Sowas kann mir ganz viel lehren,
hier ein Tipp, um deine Erfahrungen zu vermehren:
Ängste überwinden spart wertvolle Zeit,
und sei für jeden Anfang bereit!